

La troisième personne

Description

Actes 1:1-11

Une fois, j'ai reçu un dessin d'un des enfants dont j'étais le pasteur et qui disait : « J'aime Dieu et Jésus. » J'ai adoré et apprécié le dessin, mais il m'a aussi rappelé que le Saint-Esprit est parfois laissé de côté parce que la troisième personne de la Trinité est difficile à saisir.

Le Saint-Esprit est l'une des trois personnes de la Trinité. Le Saint-Esprit n'est pas une force vitale, mais une personne du trois-en-un avec laquelle nous sommes en relation. Le Saint-Esprit n'est pas une force à laquelle nous faisons appel pour être plus efficaces dans l'avancement du Royaume de Dieu. Nous devons cultiver une relation avec le Saint Esprit.

Le passage sur le fruit de l'Esprit que l'on trouve dans l'épître aux Galates me vient à l'esprit ici. Les fruits de l'Esprit ne sont pas donnés comme une liste d'objectifs à atteindre par Paul aux Galates (5 :22-23). La seule instruction donnée dans le passage est de « marcher par l'Esprit » (v. 16). Cela signifie que la puissance de l'Esprit vient de la culture d'une relation profonde avec l'Esprit.

Auteur : Cara Shonamon

date créée

2023/11/16